



Le collectif des étudiants de la faculté des mines et des industries pétrolières de l'université de Maroua sont aux abois depuis hier lundi 23 juillet 2018.

À l'origine de ce énième mouvement d'humeur, ces derniers dénoncent entre autres le non-respect des programmes d'enseignement depuis 4 ans, le départ en congés tardifs, la non-publication des résultats du rattrapage, la non-publication des résultats de la session normale du second semestre.

Ce mouvement d'humeur à donner lieu apprend-on à la séquestration du doyen de cette faculté. Malgré l'intervention des forces de maintien de l'ordre de la localité de Kaellé ces jeunes ne décolèrent pas et indiquent que ce haut responsable académique ne sera remis en liberté que lorsque leurs problèmes seront résolus.

"Nous sommes fatigués de patienter chaque fois c'est la même chose. Nous sommes presque privés de congés et pires encore, les résultats de la session normale du second semestre ne sont pas disponibles et pourtant l'administration à déjà publier le calendrier pour le rattrapage qui commence jeudi prochain.", raconte un étudiant manifestant.

En attendant, les forces de l'ordre de la localité de Kaelle essaie tant bien que mal de calmer la foule très remontée.